

SPA & BEAUTY

KRONE-
WASSERSCHLÖSSL
& TREATMENTS



Romantik Hotel

Die Krone von Lech



SPA ETIQUETTE

OPENING HOURS

Krone Wasserschloßl 8 am to 8 pm

Spa reception 8 am to 8 pm in winter, 10 am to 7 pm in summer

ADVANCE BOOKING

To secure your spa appointment, we recommend you book your preferred treatment before you arrive. We will endeavour to accommodate your requests for a specific therapist where possible. Please contact Krone SPA & Beauty on +43 5583 2551-521 or at spa@kronelech.at. Upon arrival, you will then receive your personal appointments schedule at the reception.

CANCELLATIONS

If you are unable to attend a booked appointment, we request that you cancel 24 hours beforehand. If cancellation in advance is not possible, please note that an 80% cancellation fee will be incurred.

ARRIVAL

We recommend that you arrive at the spa reception approx. 10 minutes before your appointment and drink a cup of healthy tea or a glass of fresh spring water first. The treatment time is all about you. Look forward to it – close your eyes, breathe deeply and experience a feeling of pure relaxation and wellbeing.

Please note that if you are late for your appointment, your treatment will still finish at the designated time to avoid delaying other guests. We ideally recommend planning a 20 minute rest period after the treatment to enable you to savour the full effects and special feeling created by this regal spa treatment.

INDIVIDUAL TREATMENT

We try to accommodate any special wishes for your treatment. We will ask you about your preferences before the treatment begins. Our therapists will handle this information in the strictest of confidence.

SUITABLE CLOTHING

We request that you remove all clothing apart from underwear for massages, cosmetics treatments and body therapies and attend the appointment in the dressing gown provided in your hotel room. We can also supply disposable underwear for men and women. During the treatment, a cloth or towel will be used to cover intimate areas.

SPA-ETIKETTE

ÖFFNUNGSZEITEN

Krone-Wasserschloßl 8 bis 20 Uhr

Spa-Rezeption 8 bis 20 Uhr im Winter, 10 bis 19 Uhr im Sommer

VORZEITIGE BUCHUNG

Zur Erfüllung Ihrer Termin- und Behandlungswünsche empfehlen wir, die Buchung – wenn möglich – bereits vor Ihrer Anreise zu tätigen. Gerne berücksichtigen wir auch Ihre Präferenz für eine Therapeutin oder einen Therapeuten. Bitte kontaktieren Sie uns dafür im Krone-SPA & Beauty unter +43 5583 2551-521 oder via spa@kronelech.at. Ihren persönlichen Terminplan erhalten Sie am Anreisetag an der Rezeption.

RECHTZEITIGE ABSAGE

Sollten Sie einen gebuchten Termin nicht wahrnehmen können, bitten wir um Absage 24 Stunden vorher. Ist die vorzeitige Absage nicht möglich, haben Sie bitte Verständnis für die Verrechnung des Behandlungspreises in der Höhe von 80 %.

OPTIMALE PLANUNG

Wir empfehlen Ihnen, ca. 10 Minuten vor Ihrem Behandlungstermin an unsere Spa-Rezeption zu kommen und noch eine Tasse gesunden Tee oder ein Glas frisches Quellwasser zu trinken. Die anschließende Behandlungszeit gehört ganz Ihnen. Freuen Sie sich darauf. Schließen Sie die Augen, atmen Sie tief ein und erleben Sie das schöne Gefühl der Entspannung und des Wohlbefindens. Bitte haben Sie Verständnis, dass wir bei einer Verspätung Ihrerseits aus Rücksicht auf die nachfolgenden Gäste die Behandlungszeit einhalten müssen. Idealerweise planen Sie bitte nach der Behandlung ca. 20 Minuten Ruhezeit für sich ein, um die Wirkung und das besondere Gefühl nach einer königlichen Spa-Behandlung voll auszukosten.

INDIVIDUELLE BEHANDLUNG

Bei der Behandlung gehen wir ganz individuell auf Ihre Wünsche ein. Deshalb fragen wir Sie vor der Behandlung danach. Unsere Therapeutinnen und Therapeuten behandeln diese Informationen selbstverständlich streng vertraulich.

IDEALE KLEIDUNG

Wir bitten Sie, sich für Massagen, Kosmetikbehandlungen und Körperanwendungen bis auf den Slip zu entkleiden und im Bademantel, der im Hotelzimmer für Sie bereit liegt, zur Behandlung zu kommen. Einmal-Slips für Sie und Ihn stellen wir Ihnen gerne zur Verfügung. Während der Behandlung schützt ein Leintuch oder Handtuch Ihre Intimbereiche.



KRONE-WASSERSCHLÖSSL

PANORAMA-INNENPOOL

Großzügige Wasserfläche im Wintergarten mit fantastischem Blick auf die Lecher Bergwelt. Whirlwiesen, Jet-Kanone, Massagedüsen mit Luftperlen, Gegenstromanlage und Wassergeysire. Stilvolle Liegen in Blickrichtung Pool und Berge.

AUSSEN-WHIRLPOOL

Wasserbad mit Rücken- und Fuß-Massagedüsen und majestätischem Bergblick.

RUHERAUM

Gediegene Atmosphäre und meditative Ruhe. Behagliche Liegen mit herrlich weichen Auflagen.

LECHER STUBENSAUNA

Schwitzen in der finnischen Sauna auf traditionelle Art bei betreuten Aufgüssen mit Düften von Fichten und heimischen Hochgebirgshölzern bei ca. 90° Celsius.

VITAL-SAUNA

Stärkung des Immunsystems und Beruhigung der Sinne durch die Licht-Farb-Therapie bei ca. 65° Celsius.

KRÄUTER-AROMA-DAMPFBAD

Befreiung der Atemwege durch milden Inhalationsdampf, angereichert mit Kräuter- und Blütenextrakten bei ca. 65° Celsius.

TÜRKISCHES DAMPFBAD

Anregung der Hautdurchblutung, Balsam für die Atemwege und Pflege der Haut bei kreislaufschonenden ca. 47° Celsius.

TEPIDARIUM

Entschlackung und Entgiftung des Körpers sowie Stärkung des Immunsystems auf gewärmten Steinliegen bei einer Strahlungswärme von den beheizten Wänden und Böden von ca. 39° Celsius.

FUSS-WECHSELBAD

Kreislaufregulation und Stärkung der Venen durch Kalt-Warm-Wechselbäder.

SOLARIUM

Erhalt oder Verstärkung der natürlichen Bräune. Die Jetons sind an der Spa- oder Hotel-Rezeption für 10 Minuten (€ 12,-) oder 20 Minuten (€ 24,-) erhältlich.

FITNESSRAUM

Dehnung, Kräftigung und Bewegung durch Laufband, Ergometer, Cross-trainer, Kraftstation, Stepper und Hanteln. Training bitte in Sportbekleidung. Zugang für Jugendliche ab dem 15. Lebensjahr mit Einwilligung der Eltern.

KRONE-WASSERSCHLÖSSL

PANORAMA INDOOR POOL

Spacious indoor pool with fabulous view of the Lech mountains. Facilities include whirlpool, jet cannon, massage jets with tingling bubbles, counter-current system and water geysers. The stylish loungers face the pool and mountains.

OUTDOOR WHIRLPOOL

Hydrotherapy pool with back and foot massage jets and majestic views of the Alps.

RELAXATION ZONE

Sophisticated ambience and meditative calm. Cosy loungers with wonderful soft pads.

LECH FINNISH SAUNA

Sweat the traditional way with supervised sauna sessions infused with scents of spruce and local alpine woods at approx. 90°C.

VITALITY SAUNA

Strengthens the immune system and calms the senses through colour light therapy at approx. 65°C.

HERBAL AROMA STEAM BATH

Clears the airways through inhalation of mild steam enriched with herbal and flower extracts at approx. 65°C.

TURKISH STEAM BATH

Stimulates skin circulation, remedy for the airways and cleanses the skin at a moderate temperature of approx. 47°C.

TEPIDARIUM

Purifies and detoxifies the body and strengthens the immune system on warmed stone loungers with radiant heat from the heated walls and floors of approx. 39°C.

FOOT CONTRAST BATH

Stimulates circulation and strengthens the veins through the alternating cold and warm baths.

SOLARIUM

Maintains or boosts the natural tan. Tokens are available at the spa or hotel reception: 10 minutes (€ 12) or 20 minutes (€ 24).

GYM

Stretch, strengthen and work out on the treadmill, ergometer, cross trainer, power station, stepper and with dumbbells. Sportswear is required for training. Older children from the age of 15 may use the gym with parental consent.





KÖRPERBEHANDLUNGEN BODY TREATMENTS

HOT STONE-BEHANDLUNG

HOT STONE TREATMENT

Eine Körpermassage in Verbindung mit temperierten Basaltsteinen. Energieblockaden werden gelöst und die Muskulatur wird sanft entspannt.
A body massage combined with tempered basalt stones. Energy blockages are released and muscles are gently relaxed.

50 Min 105

BODY VITALITE

BODY VITALITY

Eine vitalisierende und reinigende Thalasso-Algenpackung inklusive einer wertvollen Thalasso-Bodylotion (200 ml) für die Pflege zu Hause.
A revitalising and cleansing Thalasso algae wrap including a valuable Thalasso body lotion (200 ml) for perfect skincare at home.

50 Min 85

BODY ALOE VERA GOMMAGE

BODY ALOE VERA GOMMAGE

Ein dynamisches und Haut verfeinerndes Körperpeeling mit Fleur de Sel und Aloe Vera-Extrakt inklusive anschließender sanfter Pflegemassage.
A dynamic and skin-refining body scrub with fleur de sel and aloe vera extract followed by a gentle care massage.

50 Min 87

GESICHTSBEHANDLUNGEN FACIAL TREATMENTS

DIE PURE - FÜR KLARHEIT

PURE - FOR CLARITY

Reinigung, Peeling, Tiefenreinigung, Feuchtigkeitsmaske, Abschlusspflege
Cleansing, peeling, deep cleansing, moisturising mask and finishing treatment

60 Min 145

DIE EXKLUSIVE - FÜR DAS BESONDERE

EXCLUSIVE - FOR SPECIAL TREATMENT

Reinigung, Peeling, Tiefenreinigung, Ampulle, Gesichtsmassage inklusive Hals und Dekolleté, Wimpern und Augenbrauen färben, Abschlusspflege
Cleansing, peeling, deep cleansing, ampoule, facial massage including neck and décolleté, eyelash and eyebrow tinting, finishing treatment

90 Min 185

DIE KLEINE - FÜR DIE ZEITLOSEN

MINI - FOR THE CLASSIC

Reinigung, Ampulle, Abschlusspflege
Cleaning, ampoule, finishing treatment

25 Min 65

DIE INTENSIVE - FÜR DAS HIER UND JETZT

INTENSIVE - FOR THE HERE AND NOW

Reinigung, Peeling, Collagen-Ampulle und Gesichtsmassage, Abschlusspflege
Cleansing, peeling, collagen ampoule and facial massage, finishing treatment

45 Min 105

DIE MÄNNLICHE - FÜR DIE HELDEN

MEN - FOR THE HEROES

Reinigung, Peeling, Gesichtsmassage intensiv, Powerpflege mit Frischekick
Cleansing, peeling, intensive facial massage, power care with a kick of freshness

50 Min 120

KÖRPERBEHANDLUNGEN BODY TREATMENTS

GESICHTSBEHANDLUNGEN FACIAL TREATMENTS

WRAP AROUND

Für eine straffe und neu definierte Silhouette. Reduziert das Volumen und sorgt für Festigkeit und ein hydriertes Hautbild. Abschlusspflege wahlweise mit Lifting Body Lotion oder nährendem Matcha Body Oil.

For a firm and well-defined silhouette. Reduces the volume and provides firmness and a moisturised complexion. Choose between final care with either Lifting Body Lotion or nourishing Matcha Body Oil at the end of the treatment.

35 Min 75

PEEL AND WRAP AROUND

Pflegendes Peeling mit erlesenen Ölen und Pflanzenextrakten in Kombination mit dem Body Wrap mit Hyaluronsäure. Sorgt für Umfangreduktion, höhere Festigkeit und Elastizität. Abschlusspflege wahlweise mit Lifting Body Lotion oder nährendem Matcha Body Oil.

Nourishing peeling with exquisite oils and plant extracts in combination with the body wrap with hyaluronic acid. Ensures circumference reduction, increased firmness, and elasticity. Choose between final care with either Lifting Body Lotion or nourishing Matcha Body Oil at the end of the treatment.

50 Min 95

BODY PEELING

Pflegendes Ganzkörperpeeling zur Reaktivierung der Mikrozirkulation für ein seidenweiches Hautbild.

Nourishing full-body peeling to reactivate the microcirculation for silky soft skin.

20 Min 45

BOOSTER EFFECT TREATMENT "EYE & LIP"

Willkommensritual mit Relaxing Synergy, Reinigung, Peeling, Zonenbehandlung mit dem Beauty Pen auf den Energiepunkten kombiniert mit einer Hyaluronmaske, Abschlusspflege

Welcome ritual with Relaxing Synergy, cleansing, peeling, zone treatment with the Beauty Pen on the energy points combined with a hyaluronic mask, final care at the end of the treatment

30 Min 85
60 Min 160

REBALANCE SENSITIVE SKIN

Willkommensritual mit Relaxing Synergy, Reinigung, Peeling, Youth Booster Serum, Rebalance-Massage mit Bergkristall auf den hypothalamischen Punkten, prebiotische Single Use Mask

Welcome ritual with Relaxing Synergy, cleansing, peeling, Youth Booster Serum, rebalancing massage with rock crystal on the hypothalamic points, prebiotic single use mask

75 Min 195

HYALURONIC INSTANT LIFTING

Willkommensritual mit Relaxing Synergy, Reinigung, Peeling und Enzympeeling, Liftingmassage mit Hyaluronampulle, Hyaluron-Vliesmaske mit Ionenbooster, Abschlusspflege mit Hyaluronserum und Liftingcreme

Welcome ritual with Relaxing Synergy, cleansing, peeling and enzyme peeling, lifting massage with hyaluronic ampoule, hyaluronic fleece mask with ion booster, final treatment with hyaluronic serum and lifting cream

55 Min 150

WAS FÜR JEDER MANN

SOMETHING FOR EVERY MAN

Willkommensritual mit Relaxing Synergy, Reinigung mit Brush, Peeling mit Green Tea Extract, Mood-Massage (wahlweise aktivierend oder entspannend), DNA Skin Repairing Mask, Abschlusspflege

Welcome ritual with Relaxing Synergy, cleansing with brush, peeling with Green Tea Extract, Mood Massage (either activating or relaxing), DNA Skin Repairing Mask, final care

55 Min 140

EINZELBEHANDLUNGEN INDIVIDUAL TREATMENTS

KOSMETISCHE MANIKÜRE

COSMETIC MANICURE

40 Min	70
50 Min mit Lack <i>with varnish</i>	75

KOSMETISCHE PEDIKÜRE

COSMETIC PEDICURE

40 Min	70
50 Min mit Lack <i>with varnish</i>	80

HAARENTFERNUNG

HAIR REMOVAL

Oberlippe <i>Upper lip</i>	15
Kinn <i>Chin</i>	15
Bein bis Knie <i>Legs up to the knee</i>	35
Ganzes Bein <i>Entire leg</i>	50
Bikinizone <i>Bikini zone</i>	25
Achseln <i>Armpits</i>	25
Rücken und Brust <i>Back and chest</i>	55

STRAHLENDE AUGEN

RADIANT EYES

Augenbrauen färben <i>Eyebrow dying</i>	18
Augenbrauen fassonieren <i>Eyebrow shaping</i>	18
Wimpern färben <i>Eyelash dying</i>	25
Wimpern und Augenbrauen färben <i>Eyelash and eyebrow tinting</i>	39

LEICHTES TAGES-MAKE-UP

LIGHT DAYTIME MAKE-UP

20 Min	40
--------	----

MASSAGEN MASSAGES

KLASSISCHE MASSAGE

CLASSIC MASSAGE

Verspannungen in der Muskulatur werden ausgeglichen.
Relieves the tension in your muscles.

25 Min	65
50 Min	105
80 Min	155

SPORTMASSAGE

SPORTS MASSAGE

Eine spezifische Massage zur Regeneration nach der Bewegung.
A special massage for regeneration after a fitness programme.

25 Min	75
50 Min	115

FUSSREFLEXZONEN-MASSAGE

FOOT REFLEXOLOGY MASSAGE

Die körpereigenen Reserven werden aktiviert.
Mobilises the body's reserves.

25 Min	75
--------	----

MANUELLE LYMPHDRAINAGE

MANUAL LYMPH DRAINAGE

Entstauungstherapie für leichte Beine und körperliches Wohlbefinden.
Purification therapy for light legs and physical wellbeing.

50 Min Beine <i>Legs</i>	105
80 Min Ganzkörper <i>Full body</i>	155

Mit Erscheinen dieser Preisliste verlieren alle vorangegangenen Preislisten ihre Gültigkeit. Alle Preise verstehen sich in Euro. Bei den Angaben der Minuten handelt es sich um einen Richtwert, der von der tatsächlichen Behandlungsdauer abweichen kann. Änderungen und Irrtümer sind vorbehalten. *The publication of this price list renders all previous price lists invalid. All prices are quoted in euro. The minutes listed are a guideline and may differ slightly from the actual duration of treatment. Subject to change, errors may occur.*
Stand/Published: November 2023. Fotos/Photos: Romantik Hotel „Die Krone von Lech“; Gudrun Kaiser, Herbert Lehmann, Heidegger Fotografie.

RELAX

WELLBEING &
COMFORT



Romantik Hotel „Die Krone von Lech“
Familie Pfefferkorn
Dorf 13 · 6764 Lech am Arlberg · Österreich
Telefon: +43 5583 2551
email@kronelech.at
www.kronelech.at

